



**Sendung vom 19. September 2009, 16.30 Uhr  
(SWR)**

### **Rückschau – Schweiz: Tierschützer gegen Pharmaindustrie**

Daß Tierschützer teilweise mit Gewalt vorgehen und z.B. Versuchstiere aus Laboren befreien ist bekannt. In der Schweiz richtet sich jetzt der Zorn aber auch gezielt gegen Personen. Im Zentrum steht der Chef des Pharmakonzern Novartis, Daniel Vasella.

In Chur wurde das Grab seiner Mutter geschändet. Kurze Zeit später erfolgte ein Brandanschlag auf sein Ferienhaus in Österreich. Anderen Mitarbeitern wurde schon Säure auf das Auto gekippt oder Pistolenkugeln geschickt. Während in Großbritannien die Kriminalität der militanten Tierschützer aufgrund konsequenter strafrechtlicher Verfolgung rückläufig ist, nehmen die Aktivitäten in anderen europäischen Ländern dagegen zu.

Autor: Volker Schwenck